

An der Medizinischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine

W3-Professur für Altersmedizin / Schwerpunkt Onko-Geriatrie (20 %)

zum nächstmöglichen Zeitpunkt unbefristet zu besetzen.

Die Professur dient dem Aufbau einer Arbeitsgruppe, die die Methodik des geriatrischen Assessments und der Beurteilung von Frailty, Multimorbidität und Polymedikation sowie der Nutzen-/Risiko-Analyse vor multimodaler Therapieplanung bei geriatrischen Patienten mit onkologischen Erkrankungen weiterentwickelt. Ziel ist die Optimierung der Abschätzung des Nutzen-/Risiko-Verhältnisses onkologischer Therapien inklusive chirurgischer Eingriffe im fortgeschrittenen Lebensalter.

Aufgrund der vielfältigen Anknüpfungspunkte mit der Neurochirurgie und konservativen Neuroonkologie wird eine langjährige Expertise im Bereich der **Neuro- und Onkogeriatric** vorausgesetzt. Da Funktionseinschränkungen im Alter maßgeblich von Alterungsprozessen des Gehirns bestimmt werden, ist eine Expertise in der **bildgebenden Analyse** von Alterungsprozessen des Gehirns wünschenswert. Mit der Professur soll im Rahmen des Centrums für Integrierte Onkologie (CIO) Bonn die wissenschaftliche und klinische Kooperation **zwischen Medizinischer Fakultät/Universitätsklinikum Bonn und den Johanniter-Kliniken Bonn** in der gesamten Breite der Onkologie und Altersmedizin maßgeblich gestärkt werden. Die Professur ist im CIO Bonn angesiedelt. Anschlussfähigkeit an Forschungsschwerpunkte und Verbünde der Medizinischen Fakultät und der Gesamtuniversität ist erwünscht. Lehrerfahrung im Bereich Geriatrie des Studiengangs Humanmedizin wird vorausgesetzt.

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes Studium der Medizin sowie **Facharztanerkennung für Neurologie mit Zusatzbezeichnung Geriatrie**, die Habilitation oder gleichwertige wissenschaftliche Leistungen und Lehrerfahrung gemäß § 36 Hochschulgesetz NRW.

Die Universität Bonn setzt sich für Diversität und Chancengleichheit ein. Sie ist als familiengerechte Hochschule zertifiziert und verfügt über einen Dual Career-Service. Ihr Ziel ist es, den Anteil an Frauen in Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, zu erhöhen und deren Karrieren besonders zu fördern. Durch die Universität wird die Rekrutierung mit dem STEP-Programm unterstützt. Frauen mit entsprechenden Qualifikationen sind nachdrücklich zur Bewerbung aufgefordert. Bewerbungen werden in Übereinstimmung mit dem Landesgleichstellungsgesetz behandelt. Die Bewerbung geeigneter Menschen mit nachgewiesener Schwerbehinderung und diesen gleichgestellten Personen ist besonders willkommen.

Qualifizierte Bewerber*innen werden gebeten, sich über das Berufungsportal der Universität Bonn zu bewerben (<https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do>). Die Bewerbung kann in deutscher oder englischer Sprache bis zum 13.12.2024 erfolgen.

Dekanat der Medizinischen Fakultät
Der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn
Venusberg-Campus 1 | Haus 33, 53127 Bonn

Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter nachfolgendem Link:
(<https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karriere/berufung>)

At the Faculty of Medicine at the University of Bonn, the position of

W3 Professorship for Aging Medicine/Focus Oncogeriatrics (20%)

is to be filled on a permanent basis at the earliest opportunity.

The professorship serves to establish a working group that further develops the methodology of geriatric assessment and the evaluation of frailty, multimorbidity, and polypharmacy as well as the risk/benefit analysis prior to multimodal treatment planning for geriatric patients with oncological diseases. The aim is to optimize the assessment of the risk/benefit ratio for oncological treatments including surgical interventions at an advanced age.

Due to the various links with neurosurgery and conservative neuro-oncology, long-standing expertise in the fields of **neurogeriatrics** and **oncogeriatrics** is required. As functional restrictions in old age are significantly determined by aging processes in the brain, expertise in the **imaging analysis** of brain aging processes is desirable. Within the Center for Integrated Oncology (CIO), the professorship is intended to significantly strengthen scientific and clinical cooperation **between the Faculty of Medicine/University Hospital Bonn and the Johanniter Clinics Bonn** in the entire spectrum of oncology and geriatrics. The professorship is based at the CIO Bonn. The ability to connect to the areas of research focus and networks of the Faculty of Medicine and the University as a whole is desirable. Experience in teaching in the field of geriatrics within the Human Medicine degree program is required.

The successful candidate must have completed a degree in medicine and **specialist certification in neurology with an additional qualification in geriatrics**, habilitation or equivalent academic achievements and teaching experience in accordance with section 36 of the University Law NRW.

The University of Bonn stands for diversity and equal opportunities. It is certified as a family-friendly university and has a dual career service. Its aim is to increase the proportion of women in areas where women are underrepresented and particularly support their careers. The University supports recruitment with the STEP program. Women with appropriate qualifications are strongly encouraged to apply. Applications are handled in accordance with the national equal opportunities law. Applications from suitable candidates with verified severe disabilities and persons with an equivalent status are also particularly welcome.



Qualified candidates are asked to apply via the Appointment Portal of the University of Bonn (<https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do>). The application can be submitted in German or English by 13th December 2024.

Dean's Office in the Faculty of Medicine
University of Bonn
Venusberg-Campus 1 | Haus 33, 53127 Bonn

You can find information on the application procedure at the following link:
(<https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karriere/berufung>)